

Le trophée Sport et citoyenneté distingue l'association Le Las futsal

44/11/18

Mardi soir, les cadres de du Comité départemental olympique et sportif (CDOS) ont remis le trophée du Sport et de la citoyenneté aux représentants de l'association sportive et culturelle Le Las futsal.

Laurent Pomella, président du club et Touffik Mebarki, coordinateur sportif, ont précisé que cette distinction traduisait l'implication en direction de la jeunesse varoise, de Célia Bouazza, (excusée) animatrice Service civique au sein de la structure. Gérard Melo et Régine

Massolo, délégués du CDOS Var ont rappelé : « *Chargée de l'accompagnement scolaire des jeunes licenciés et élément de régulation d'ambiance et des comportements lors des rencontres, les compétences de Célia ont été appréciées par la commission d'évaluation.* »

L'agence de la Banque populaire Méditerranée, partenaire du CDOS, où s'est déroulée cette rencontre, le Conseil départemental, le Comité des œuvres sociales Méditerranée et l'enseigne Terre de Running ont trans-

mis leurs félicitations et leurs présents aux distingués.

En marge de la cérémonie les cadres du Comité départemental et sportif ont invité les présidents des comités sportifs départementaux à se mobiliser pour proposer leurs champions à cette distinction.

M. SK.

Savoir +

Comité départemental olympique et sportif du Var Tél. : 04.94.46.01.92.
ASC Le Las futsal, tél. 06.66.06.37.29.



En présence des partenaires, Laurent Pomella, président de l'association sportive et culturelle Le Las futsal présente le trophée Sport et citoyenneté décerné par le Comité départemental olympique et sportif.

(Photo M. Sk.)